

Geistlicher Impuls für den Monat Oktober23



Foto: Daniel Heinle

Es wird ein Fest sein

Der HERR der Heerscharen wird auf diesem Berg – dem Zion – für alle Völker ein Festmahl geben mit den feinsten Speisen, ein Gelage mit erlesenen Weinen. (Jes 25,6)

Ich denke gerne an die wunderbaren Speisen in den verschiedensten Urlauben. So gut wie dort schmeckt es nirgends anders, daheim schon gar nicht. Im Urlaub passt einfach alles, die Umgebung, die Stimmung. – Ein Fest. Ich versuche, dieses Gefühl herzuholen, esse zu Hause das, was es im Urlaub gab. Zwecklos, es ist nicht dasselbe.

Wie oft versuche ich den Himmel auf Erden für mich zu schaffen, ich versuche alles perfekt zu machen, so dass es mir eigentlich an nichts fehlen kann. Zwecklos, die Erde ist nicht der Himmel.

Es ist der HERR, der uns das Fest bereitet – schon in dieser Welt. Wenn wir uns auf IHN einlassen. Und dann noch einmal. Zu SEINER Zeit. Darauf freue ich mich.

Text: [Daniel Heinle](#), Diakon in [St. Anton, Ingolstadt](#)